

**BERPALING DARI AL-QUR'AN DALAM TAFSIR  
LUBAB AL-TA'WIL FI MA'ANI AL-TANZIL KARYA  
AL-KHAZIN**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
Dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT)**

**Oleh:**

**EKA ZAHRI FAUZIAH  
1630110037**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN  
PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR  
TAHUN 2019/2020**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)  
432677 Faks 441613

Email :jur.ushuluddin@gmail.com Website : www. iainkudus.ac.id

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

**Nama** : Eka Zahri Fauziah  
**NIM** : 1630110037  
**Fakultas** : Ushuluddin  
**Program Studi** : Ilmu Al-Qur'an Dan Tafsir  
**Judul** : Ancaman Bagi Penghafal Al-Qur'an Yang Lupa Hafalannya Dalam Tafsir Lubab Al-Ta'wil Fi Ma'ani Al-Tanzil Karya Al-Khazin

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak **24 Februari 2020** sampai dengan **11 Maret 2020** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 13 Maret 2020  
Pembimbing

H. Isti'ahah, MA  
NIP.196910202005012002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI  
KUDUS**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)  
438818 Faksimile 441613

Email : [ushuluddin@iainkudus.ac.id](mailto:ushuluddin@iainkudus.ac.id); Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQSYAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi  
Saudara:

Nama/NIM : Eka Zahri Fauziah / 1630110037  
Fakultas/Prodi : Ushuluddin / Ilmu Alqur'an dan Tafsir  
Judul : Berpaling Dari Al-Qur'an Dalam Tafsir  
Lubab At-Ta'wil Fi Ma'ani At-Tanzil  
Karya Al-Khazin.

Telah diujikan pada **25 Juni 2020** dan dinyatakan **LULUS** dalam  
Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan  
Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b>Ketua / Penguji I</b> <b><u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u></b> NIP. 197802252009121001	29 - Juni - 2020	
<b>Ketua / Penguji II</b> <b><u>Shofaussamawati, S. Ag., M.S.I</u></b> NIP. 197408281999032004	29 - Juni - 2020	
<b>Sekretaris / Penguji III</b> <b><u>Alfi Nikmah, M. Pd.I.</u></b> NIP. 198306102019042016	30 - Juni - 2020	
<b>Dosen Pembimbing</b> <b><u>Hj. Isti'annah, MA.</u></b> NIP. 196910202005012002	29 - Juni - 2020	
<b>Dekan</b> <b><u>Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd</u></b> NIP. 19720323000031001	30 - Juni - 2020	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Eka Zahri Fauziah**, NIM. **1630110037**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.  
Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 13 Maret 2020



nyatakan

  
**Eka Zahri Fauziah**  
**NIM : 1630110037**

## MOTTO

فَاذْكُرُونِي أَذْكُرْكُمْ وَاشْكُرُوا لِي وَلَا تَكْفُرُونِ ﴿١٥٢﴾

*Karena itu, ingatlah kamu kepada-Ku niscaya Aku ingat (pula) kepadamu, dan bersyukurlah kepada-Ku, dan janganlah kamu mengingkari (nikmat)-Ku. ( QS. AL-Baqarah ayat 152 ).<sup>1</sup>*

*Allah mengingatkan kita untuk selalu mengingat ayat-ayat-Nya dan selalu bersukur kepada-Nya atas segala nikmat yang telah diberikan Allah untuk kita.*




---

<sup>1</sup> Al-Qur'an, Al-Baqarah ayat 152, *Al-Qur'an Al-Karim dan terjemah Bahasa Indonesia* ( Kudus: Menara Kudus,2006 ),330.

## PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kenikamatan luar biasa kepada saya, sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini dengan mudah dan dapat selesai tepat waktu. Kupersembahkan karya saya ini untuk orang-orang tercinta saya :

- Teruntuk Orang tua saya yang tidak pernah putus mendo'akan, yaitu Ibu Enok Dodoh Masithoh dengan ayah tercinta Mohammad Imam Syafi'i yang selama ini telah menghidupi membanting tulang, mengurus keringat dengan segala usahanya, yang selalu memberikan dukungan, motivasi, sehingga membuat saya lebih semangat untuk menyelesaikan skripsi ini, sungguh do'a beliau sangat saya harapkan, karena do'a beliau lebih dari segalanya. Sungguh terimakasih tiada batas karena memang tidak bisa diukur dengan apapun rasa cinta beliau terhadapku.
- Teruntuk adikku tersayang, Sabili Maulana Muhammad semoga selalu dalam lindungan-Nya dan kelak menjadi anak yang sholeh, berbakti kepada kedua orang tua, dan membuat bangga beliau.
- Teruntuk Dosen tercinta saya Hj. Isti'anah,MA yang telah meluangkan waktu dan sangat sabar dalam membimbing saya untuk menyelesaikan skripsi ini.
- Teruntuk Mbak Fina Aini Namiroh yang sudah meminjamkan skripsinya untuk mempermudah mengerjakan tugas. Trimaksih.
- Kepada Mbak Tika Arum yang sering membantuku mengedit dan mengetik skripsi ini. Trimakasih.
- Teruntuk segenap IQT.B dan juga teman-teman baikku, Dzil Hikmah, Alif Nur Laila, Ahmad Sholeh, Izzatul Ulya, Izzatul Mila, dan Gus Birru yang membantu menafsirkan ayat-ayat, teman-teman KKN yang sudah menjadi keluarga baruku, Mohammad Faizul Abror seorang inspirator dalam hidupku yang mampu menumbuhkan rasa semangat yang menggebu dalam hidup saya, sungguh kalian semua yang selalu

menemani setiap saat untuk mengerjakan skripsi ini, terimakasih.

- Serta para pembaca yang atas izin Allah dapat mengambil wawasan serta inspirasi dari tulisan ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	Tanpatanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	هـ	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>‘A/‘a</i>	ء akhir	<i>A’/a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A’/a’</i>	ء awal	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ḍ/ḍ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُؤ	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’nisbah</i>	
ز	<i>Z.z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>abb</i>	فَلَكِيّ	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبّ	<i>rabb</i>	عَالَمِيّ	<i>‘alamiy</i>
<b>‘AinHamzah di Belakang</b>		<b>‘AinHamzah di-waqf</b>		ان		<b>Vokal Rangkap</b>	
قَرَع	<i>qara’ a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِيّ	<i>gairī</i>
قَرَاءُ	<i>qara’ a</i>	الْفَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيِّئِيّ	<i>syai’un</i>
<b>Kata Majemuk dirangkai</b>			<b>Kata Majemuk dipisah</b>			<b>Ta’ Marbūṭah</b>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl</i>	الدِّينِ	<i>Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā’ah</i>



## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil ‘alamin, puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah menciptakan manusia dalam sebaik-baik bentuk dan meninggikan derajat makhluk-makhluk-Nya. Sholawat serta salam semoga selalu mengalir kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga dan para sahabatnya, dan semoga kita semua mendapat syafa’at Beliau di akhirat nanti, Amiin.

Dalam menyusun skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu, penulis menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan trima kasih kepada :

1. Bapak Dr.H. Mudakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyetujui penyusunan skripsi ini.
2. Dr.H.Masrukhin, S.Ag., M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberi peran penting dalam penyusunan skripsi ini.
3. Hj. Isti’anah, M.A., selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan proposal skripsi dan skripsi ini. *Jazakillah ahsanal jaza’ wa barakallah fi ahlik.*
4. Kepada seluruh Dosen Ushuluddin yang telah menyalurkan seluruh tenaganya yang telah mendidik kami untuk menjadi mahasiswa yang terdidik dan berakhlakul karimah.
5. Kepada Ketua Perpustakaan IAIN Kudus Ibu Anisa Listiana, M.Ag dan seluruh pustakawan yang sudah membantu kebutuhan mahasiswa.
6. Keluarga tercinta, Ayah Mohammad Imam Syafi’i dan Ibuk Enok Dodoh Masithoh, yang selalu mendo’akan kesuksesanku dan untuk menjadi yang terbaik, Adek Sabili Maulana Muhammad, serta keluarga yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang senantiasa memberi motivasi, dan dukungan baik material maupun spiritual.

7. Bapak KH. Drs. Sa'ad Basyar (Alm) dan Ibu Nyai Siti Muti'ah, Bapak Huda, Ibuk Mufidah Al-Hafidhoh, Ustadz Muhammad Harun Muafiq dan Ustadzah Umi Chanifah Al-Hafidhoh serta sema guru-guruku yang selama ini telah mencurahkan segala tenaga dan fikirannya dalam mendidiku, memberi bimbingan dan pengertiannya yang tak mampuku ungkapkan ketulusannya, karena beliau-beliaulah kini aku bisa memilih jalan citaku menuju Ridlo-Nya.
8. Rekan seperjuangan IQT-B angkatan 2016 yang tidak bisa aku sebut satu persatu, terimakasih atas segala bantuannya selama ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini banyak kekurangan serta masih jauh dari yang diharapkan. Penulis dengan sepenuh hati akan menerima kritik dan saran guna menyempurnakan skripsi ini serta berharap semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi peneliti, dan para pembaca pada umumnya. Amin.

Kudus, 13 Maret 2020

Penulis

**Eka Zahri Fauziah**

**NIM.1630110037**